

## AU FIL DE L'ACTU

## LA VIDÉOPROTECTION A ÉTÉ PRÉSENTÉE AUX HABITANTS

**VENDEVILLE.** Samedi, à la Chiconnière, l'équipe municipale présentait les projets en cours sur la commune : la requalification du centre bourg, les 44 maisons du Courbillon et le déploiement du réseau de vidéo protection. Les deux premiers sujets ont déjà été présentés à plusieurs reprises. Les visiteurs venaient pour demander aux quatre élus présents des précisions certains points qui leur tenaient à cœur.

En revanche, la présentation de la vidéoprotection constituait une première et a suscité réel intérêt. Du fait de l'extension des phénomènes de délinquance urbaine dans les petites communes, l'équipe municipale a décidé d'investir dans le déploiement de 17 caméras. Le choix de leur emplacement a fait l'objet d'une étude conjointe entre les services municipaux et le commissariat de Wattignies.



Six sont destinées à la protection des personnes et des biens à proximité des bâtiments scolaires et de l'église. Les vols d'ordinateurs

dans les coffres de voiture des clients qui fréquentent les restaurants situés à proximité sont trop fréquents. Onze caméras seront déployées aux points de passage obligés pour accéder aux différents quartiers. Elles permettent la lecture des plaques et l'identification des auteurs d'actes délictueux. Les passages de poids lourds rue de Seclin, en infraction avec la signalétique des entrées de commune, sont trop fréquents. Les services municipaux envisagent leur vidéoverbalisation. L'enregistrement sera permanent, stocké dans un local sécurisé et à accès restreint pour une durée de 14 jours. ■ V. L. (CLP)

## LE SEPTIÈME CHALLENGE EN MÉMOIRE D'AKLY IDRI, L'ENFANT DU PAYS

**OSTRICOURT.** Dimanche, toute la journée, au stade municipal, s'est déroulé un tournoi de football à la mémoire de Akly Idri, décédé subitement d'un arrêt cardiaque sur un terrain.

Deux cents personnes (spectateurs et joueurs) se sont retrouvées pour participer à cet événement qui en est à sa septième édition. Il est devenu incontournable pour les amateurs de ballon rond qui avaient fait le déplacement de toute la région. Cette année, douze équipes se sont affrontées dans le respect des règles du sport parmi lesquelles on comptait des équipes de Roubaix, Arras, Hénin-Beaumont... Il régnait un esprit de Coupe du monde et on a pu voir les participants porter les tenues de leurs équipes favorites pour le Mondial. Les maillots des équipes de France, Belgique et du Maroc ont rencontré un grand succès.



Cette année, le vainqueur du challenge était une sélection régionale « Boca Juniors » qui a remporté la finale au tir au but face à Libercourt qui était le tenant du titre. Le midi, un barbecue géant est venu rajouter de la convivialité ce qui a favorisé les échanges intergénérationnels et interculturels lors du temps du repas. Des jeux gonflables étaient installés pour permettre aux plus petits de s'amuser également. Le club de danse local les Staraco proposait des démonstrations. Au-delà de l'aspect sportif, c'est une véritable fête de quartier animée entièrement par des citoyens bénévoles qui a permis aux habitants et aux amateurs de ballon rond de se retrouver dans un esprit de partage. ■ J.P. B. (CLP)

## Des terres réservées pour le contournement de Noyelles font réagir

La réunion publique, organisée par la municipalité jeudi soir, n'a réuni que 70 personnes qui ont pris connaissance des projets en cours. Le nouveau plan local d'urbanisme (PLU) a donné lieu à des échanges animés.

**EMMERIN.** La première intervenante fut Catherine Huguet qui est une des personnes du groupe chargé au sein de la métropole européenne de Lille (MEL) de mettre en forme le PLU2 (plan local d'urbanisme). Ce document va se décliner en termes de sécurités et de contraintes pour les propriétaires de parcelles emmerinoises, champs captants obligent.

Ainsi, il ne sera jamais question, entre autres exemples, de voir des immeubles se construire plus hauts que l'existant, ni de voir se construire des voiries autres que celles arrêtées par le plan. Chaque parcelle, en fonction de son emplacement, se voit attribuer des codes qui prévaudront au moment des ventes, des constructions, des extensions et autres aménagements envisagés par leur propriétaire, jardins compris, car comme le précise Catherine Huguet : « La quantité et la qualité de l'eau en dessous est fonction de la qualité et la quantité d'eau qui tombe au dessus. »

## LA CRAINTE D'UN FUTUR AXE ROUTIER

Chacun donc est invité à prendre connaissance de ce plan. L'occasion sera donnée à tous les habitants de faire des commentaires lors de l'enquête publique en mairie, en fin d'année. Sur la présentation du PLU2 apparaissent aussi des « réserves » qui ont fait réagir. Elles concernent une bande de terres agricoles faisant partie des champs captants mais qui permettraient « éventuellement, peut être » d'y aménager une voie de



Une vue de la « réserve » dont il fut question lors de la présentation du PLU2.

contournement de Noyelles, longeant la becque et le lotissement qui fait suite au terrain de football, pour aller rejoindre un rond-point dans les champs d'Houplin-Ancoisne.

« Si les champs captants pèsent et pèseront sur Emmerin en termes de contraintes non négligeables, ce n'est pas pour y déroger à la première occasion ! », s'est-on exclamé dans l'assistance.

Certains se demandant, d'ailleurs, si la construction de la portion de route allant du cimetière d'Emmerin jusqu'à l'entrée de Noyelles, présentée officiellement comme devant protéger les champs captants, n'avait pas, en

réalité, d'autre but que de préparer ce futur contournement. « Et ne doit-on pas craindre, ajoute quelqu'un, qu'à l'avenir se dessine un futur axe routier délestant l'échangeur de Seclin jusqu'à la Lino en préparation, avec ce que cela entraînera de trafic intense, dont auront à pâtir les habitants du lotissement du Moulin et de celui de Noyelles ? » Les maires d'Emmerin et de Noyelles s'en sont défendus. ■

ANNE-MARIE AVINÉE (CLP)  
Dans nos prochaines pages nous poursuivrons le compte rendu de cette réunion avec un point sur le nouveau restaurant scolaire, « les ambassadeurs », La Howarderie, les problèmes de stationnement, etc.

## France-Uruguay au Zénith, c'est déjà complet !

**LILLE.** Vendredi se jouera le match décisif confrontant nos Bleus à la sélection uruguayenne et le Zénith affiche déjà complet. Ce quart de finale unique déchaîne les passions. À défaut de Fanzone comme en 2016, les matchs des Bleus sont suivis dans de nombreux bars... Et, depuis le huitième de finale samedi dernier, au Zénith de Lille. Le premier match retransmis en direct dans la salle de spectacle était celui face à l'Argentine.

## TOUT A ÉTÉ ANTICIPÉ PAR LES ÉQUIPES TECHNIQUES

Celui-ci a tenu ses promesses de par son bon déroulement au sein de l'enceinte mais aussi par le résultat final. Des dispositions exceptionnelles ont été mises en place du côté du Zénith : de l'accueil à la prise en charge du public, tout a été anticipé par les équipes techniques.

Si vous souhaitez assister au match France-Uruguay, c'est déjà compromis. Les 5 000 places

ont toutes été réservées. Si certaines devaient se libérer, celles-ci seraient remises en ligne.

## LES DEMI-FINALES ET LA FINALE BIENTÔT RÉSERVABLES

La réservation pour les demi-finales et la finale ne sont pas encore ouvertes. Elles le seront pour les demi-finales à partir du 6 juillet à 20 h, pour la finale le 8 juillet à 10 h. ■ QUENTIN BRAL  
<https://www.weezevent.com/coupe-du-monde-2018-zenith-lille>